

Rebland *Kurier*

24.06.2015



Schwerer Unfall bei Umkirch

Am Donnerstag, 18. Juni, ereignete sich gegen 18.15 Uhr auf der B 31 in Höhe Umkirch ein schwerer Verkehrsunfall. Ein 34-jähriger Pkw-Fahrer kam mit seinem VW Sharan von Gottenheim kommend in Richtung Umkirch aus noch ungeklärter Ursache auf die Gegenfahrbahn, streifte einen entgegenkommenden Pkw der Marke Mitsubishi und kollidierte anschließend mit einem entgegenkommenden VW Golf. Der Unfallverursacher und der Fahrer des Golf wurden eingeklemmt und schwer verletzt. Zwei Insassen des Mitsubishi wurden leicht verletzt. An den drei Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt circa 22.000 Euro. Die Unfallstelle, die sich über mehrere hundert Meter erstreckte, musste von einer Spezialfirma gereinigt werden. Auch die Feuerwehr March war mehr als zwei Stunden im Einsatz. RK/Foto: Feuerwehr